



Guylaine Leclerc
Vérificatrice générale du Québec

En février 2015, les membres de l'Assemblée nationale ont nommé, à l'unanimité, M^{me} Guylaine Leclerc vérificatrice générale du Québec pour un mandat de 10 ans. Pour cette période, elle s'est donné comme objectif de contribuer à améliorer la gouvernance dans le secteur public. Travaillant dans cette perspective, elle a déjà rendu publics une quinzaine de rapports d'audit de performance, dont certains provenaient de demandes spéciales faites par le gouvernement ou l'Assemblée nationale. M^{me} Leclerc a également été sollicitée par les parlementaires. Elle a en effet pris part à plusieurs commissions parlementaires relatives à des consultations portant sur divers projets de loi.

M^{me} Leclerc est reconnue comme une leader et une visionnaire au sein de la profession comptable. Ainsi, au début des années 2000, elle a fondé le plus important cabinet indépendant spécialisé en juricomptabilité au Québec, lequel a été fusionné en 2007 à une société cotée à la Bourse de New York.

M^{me} Leclerc est membre de l'Ordre des comptables professionnels agréés du Québec et elle a obtenu le titre honorifique de Fellow pour son apport à la profession. Elle siège actuellement au Conseil sur la comptabilité dans le secteur public au Canada.